

Hagan lo que él les diga (Jn 2,5)

26 dic. 2022

Boletín de Noticias de Myanmar. La CJ llegó a Yangon en Myanmar en 2019. Después de aprender el idioma durante un año, el corona virus cubrió todo el mundo y en febrero de 2021 se produjo el golpe de estado. Presenciamos la muerte de muchas personas debido al covid y al golpe de estado. Hemos pasado tiempos muy difíciles hasta ahora porque la economía está totalmente colapsada, la fuerza militar trata de controlar todo, pero el pueblo no obedece al poder. Como resultado, estamos viviendo una guerra civil. Hay muchos refugiados y gente hambrienta en todo el país. La gente dice que es la época más oscura de la historia de Myanmar. El gobierno no tiene suficientes dólares para importar petróleo y otras cosas. El precio de mercado está subiendo sin saber dónde acabará. Ahora no tenemos electricidad 4-8 horas al día. En esta oscura situación, vamos a compartir lo que hemos hecho hasta el año pasado.

1. Ayuda alimentaria

Hemos distribuido mensualmente alimentos a 300 familias de los suburbios de Yangon. Después de la crisis y el golpe de estado, muchas personas ya no pueden encontrar trabajo y la economía ya está colapsada debido a las sanciones y a la inestable situación política.



2. Apoyo para las necesidades diarias y multivitaminas

Muchos niños están desnutridos en los barrios empobrecidos, por lo que padecen enfermedades de la piel y caída del cabello. Los niños no tienen zapatos y viven sin mosquiteras. Proporcionamos multivitaminas a 700 niños durante 6 meses, zapatos, mosquiteras y artículos de primera necesidad.



3. Proyecto de educación para los niños



Dala es una de las zonas más pobres de Yangon. Las personas que viven aquí son residentes ilegales que construyen casas en terrenos que pertenecen a otros propietarios. No son conscientes de la higiene y tienen poco entusiasmo por la educación de sus hijos. No hay agua para beber ni para lavarse ni electricidad. La gente almacena agua en reservas durante la temporada de lluvias y la utiliza para beber o ducharse.



Desde junio de 2022 dirigimos un centro de enseñanza en esta zona. Tenemos un plan para dar educación en higiene y proporcionar agua a los pobres que no tienen agua potable.



Centro de enseñanza en un barrio empobrecido: 60 niños acuden cada año.



Escuela de verano en el pueblo

Teníamos un plan para llevar a cabo una "escuela de verano" en la zona de barrios empobrecidos. Pero no fue imposible en 2022 debido a la inestabilidad de la situación. Fuimos a una zona remota donde se encuentra un pueblo católico. Asistieron 100 niños y estudiaron inglés durante 2 meses.

4. ayuda a los refugiados

Los militares incendiaron aldeas o las atacaron desde el aire. La guerra civil continúa en la periferia de Myanmar. Hay muchos refugiados internos. Les ayudamos todo lo que pudimos.



Hna. Cecilia Lee

